
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

第１回代表者会議を行いました！ 

6 月 15 日（日）10：００～ あしすと 3F 講習室 

１０クラブ、１９名の参加がありました。 

まず、事務局より現在の春日部市の放課後児童クラブの状況を説

明し、続いて参加者全員から、各クラブでの状況や心配事、困っ

っている事などを話し、みんなで経験談や意見を出し合いました。 

特に、下記の様な問題に関する報告や質問、相談などが出されま

した。 

 

・指導員の不足。欠員のため指導員に負担がかかっている。 

・定例会への出席呼びかけや連絡網の方法。 

・夏休みの行事引率の人手確保について。 

・なぜ合同保育をやめてしまったのか。 

・設備の問題（トイレが足りない、床の補修をなかなかしてもら 

 えない・・・など）。 

 

当日配布資料と議事録を全クラブにお配りしていますので、ぜひ

目を通してください。 

2014年 6月 

NO.2 掲示用 

春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会 ホームページ 

※過去の会議議事録、資料がダウンロードできます。 

※「学童保育」の現状、条例や運営基準は？ 父母会はなぜ必要？   

 など、学童保育を知る上で大切な情報が満載です。 

http://gakudou.kids.coocan.jp/  
「春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会」で検索してください！ 

社協主催「放課後児童クラブ運営連絡会」!! 
６月２８日（土）10:00～ あしすと３階 講習室にて 

 放課後児童クラブの設置に責任を持つ春日部市（保育課）や運

営主体である社会福祉協議会の担当者と直接話し合える貴重な

機会です。日ごろ気になっている事や要望などを事前にまとめ

て、直接訴えていきましょう。 

 この会議では、指導員は代表者が書記として出席しています

が、保育業務について意見を述べる事はできません。参加する父

母のみなさんの意見が、施策を改善するための唯一の力になりま

す。日ごろから指導員と現状について良く話し合い、どうしたら

子供たちの保育環境をもっと良くしていけるかどうか、みんなで

考えながら、要望を出して行きましょう。 

 

事務局 090-3312-5682 kadoi@ltj.co.jp 土井 


